

06.09.2017 - 15:20 Uhr

## Media Service: Breitling sucht Büros in Zürich

Zürich (ots) -

Der neue Chef der Grenchner Uhrenmarke Breitling, Georges Kern, will Büros in Zürich anmieten. Das bestätigt Firmensprecherin Charlène Reynaud. Sie betont, dass der Hauptsitz der Traditionsmarke in Grenchen unangetastet bleiben wird. «Unsere temporären Büros in Zürich dienen nur dazu, unsere in der Region wohnhaften Angestellten unterzubringen», so Reynaud weiter. Zu diesen Angestellten zählt auch Firmenchef und Miteigentümer Kern. Der langjährige Manager im Richemont-Konzern wohnt mit seiner Familie in der noblen Zürcher Vorortsgemeinde Erlenbach.

Die Bürosuche in Zürich dürfte unter anderem damit zusammenhängen, dass Kern für Breitling ein Team von Online-Cracks zusammenstellt. Es soll die Marke digital fit machen und den Einstieg in den Online-Verkauf rasch ausrollen. Die forcierte Digitalisierung von Breitling entspricht auch dem Willen von Alexander Dibelius, seit Ende Juli Vizepräsident von Breitling und Vertreter des neuen Mehrheitseigners CVC. Die Beteiligungsgesellschaft hatte im April für rund 800 Millionen Dollar 80 Prozent an Breitling von der Besitzerfamilie Schneider übernommen.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100806473 abgerufen werden.